



COMMUNIQUE/ PRESS RELEASE

E - - - 1297

N° C/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA3/IE3/OL/2026 DU

18 AOUT 2026

RELATIF À L'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°043/AONR/ MINTP/CIPM-TERI/2026 DU 09/06/2026, EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LE CONTRÔLE TECHNIQUE, GEOTECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONÇONS DE ROUTES REVETUES NKOLMELEN - OBALA - BATCHENGA - NDJORE (40 KM) ET ECHANGEUR D'OBALA (INTN1) - EFOK - EZEZANG (CARREFOUR) - EMANA - EBEBDA (43,81 km) DANS LA RÉGION DU CENTRE. FINANCEMENT : Budget du MINTP - Ligne Fonds Routier, Exercices 2026 et 2027.

RELATING TO THE LIMITED NATIONAL CALL FOR TENDERS N°043/AAONR/MINTP/ CIPM-TERI/2026 OF 09/06/2026, IN EMERGENCY PROCEDURE FOR THE TECHNICAL AND GEOTECHNICAL CONTROL, AS WELL AS THE SUPERVISION OF MAINTENANCE WORKS ON THE NKOLMELEN - OBALA - BATCHENGA - NDJORE (40 KM) AND OBALA INTERCHANGE (INT N1) - EFOK - EZEZANG (JUNCTION) - EMANA - EBEBDA (43.81 KM) PAVED ROAD SECTIONS IN THE CENTRE REGION. FINANCING: MINTP Budget - Road Fund Line, 2026 and 2027 Financial Years.

Le Ministre des Travaux Publics à l'honneur de porter à la connaissance des soumissionnaires concernés par l'Appel d'Offres sus-cité, que les date et heure de dépôt et d'ouverture des offres initialement prévues le 14/08/2026 à 11h00 et 12h00 respectivement sont reportées au 26 AOUT 2026, aux mêmes lieu et heures.

The Minister of Public Works hereby informs the contractors concerned by the above-mentioned Call for Tenders, that the date and the time for the submission and opening of tenders initially scheduled for 14/08/2026 at 11 a.m and 12 noon respectively, have been postponed to 26 AOUT 2026 same time and venue.

Yaoundé, le 18 AOUT 2026



Emmanuel NGANOU L.